



## PAN en San Lázaro condena violencia del crimen contra diputado Godínez

El grupo parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, encabezado por Jorge Romero, condenó los actos de violencia del crimen organizado contra su correligionario Enrique Godínez, y exigió a las autoridades de Michoacán investigar los hechos a profundidad, a fin de que no queden en la impunidad.

El presidente nacional del PAN, Marko Cortés, afirmó que el diputado Godínez fue levantado anoche por un grupo delictivo en la carretera Uruapan-Zamora y liberado horas después, aunque, según la Fiscalía del Estado de Michoacán, el legislador fue víctima del robo de su camioneta.

Romero expresó a Godínez el apoyo y solidaridad de su bancada, al tiempo de celebrar que esté a salvo y con su familia.

“Mi apoyo y solidaridad absoluta para el diputado Enrique Godínez, quien fue víctima del crimen organizado. En Acción Nacional condenamos rotundamente estos actos de violencia. Hacemos un llamado urgente al gobierno estatal de Michoacán y al gobierno federal para que garanticen la seguridad de las y los ciudadanos, esto tiene que dejar de ser normal”, puntualizó en un mensaje en redes sociales.

La fracción del blanquiazul en el Palacio de San Lázaro se sumó a la exigencia de esclarecer la agresión contra Godínez.

“Exigimos enérgicamente a las autoridades de Michoacán que investiguen a profundidad este caso para que no permanezca en la impunidad. Basta ya de tanta inacción y claudicación ante la violencia y el crimen tanto en la entidad como a nivel federal, de los cuales, los más afectados son los hogares y familias mexicanas”, remarcó.



<https://www.milenio.com/politica/diputados-pan-condenan-violencia-diputado-godinez>